

L'ONU met en exergue les progrès d'Haïti en matière de politique et de sécurité



Nations Unies, 25 mars (RHC-PL)- La représentante spéciale de l'ONU pour Haïti, Sandra Honoré, a mis en exergue au Conseil de Sécurité, les progrès de ce pays caribéen en matière de politique et de stabilité intérieures.

Lors d'une réunion de l'organe de 15 membres dédiée à la situation haïtienne, elle a évoqué les progrès en matière de sécurité qui ont maintenu cette nation dans un calme relatif.

Sandra Honoré a souligné aussi le récent accord entre les acteurs politiques locaux, pour la célébration en octobre prochain d'élections législatives et municipales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18457-lonu-met-en-exergue-les-progres-dhaiti-en-matiere-de-politique-et-de-securite>



Radio Habana Cuba